

## INFOMESSE FÜR BERUFLICHE UND SOZIALE INTEGRATION



Am **18. März 2024** besuchten die **Schülerinnen und Schüler der dritten (3a, 3b) und vierten Klassen (4a, 4b, 4c)** im Rahmen des Berufsorientierungsunterrichts die Messe für berufliche und soziale Integration in der

Jugendlichen von ihren Klassenvorständinnen Nicole Müllner (3b), Beate Hirschvogel (4a), Alexandra Hirt (4c), Susanne Plutsch (4b) und Caroline Kenyeri (Berufsorientierung) und Petra Staudigl (Deutsch, GSP).

Das Ziel dieser Messe, die zum ersten Mal stattfand und vom AMS Gänserndorf und itworks Personalservice organisiert wurde, bestand darin, auf das vielfältige Angebot der sozialen und beruflichen Unterstützungsangebote aufmerksam zu machen. Über 30 Aussteller sozialer Institutionen befanden sich vor Ort und informierten die jungen Besucherinnen und Besucher.

Die Schülerinnen und Schüler konnten bei den Ausstellern nicht nur Informationen einholen, sie hatten auch die Möglichkeit, unter professioneller Anleitung Tik Tok Videos zu erstellen oder am Außengelände die Fahrzeuge des Bundesheeres genauer zu inspizieren. Besonders beliebt bei den Schülerinnen und Schülern waren die Rauschbrillen, die die Auswirkungen erhöhten Alkoholkonsums simulierten.



